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　みなさんこんにちは。
　先週、地区大会も無事に終わり、南
出幹事も少しホッとしていると思いま
す。

　逆に会長エレクトの村上さんは少しドキドキし
始めているのではないでしょうか。
　１２月１日に行われる年次総会までに次々年度
会長（会長ノミニー）を選出する時期になりました。
　今月中に歴代会長に集まって頂き、選考会を開
き11月の理事会において審議の準備をいておりま
す。

　北クラブの定款・催促にはありませんが、会長
になる資格として、副会長もしくは幹事経験者で
ある事という慣例があります。現在、当クラブに
は14名の資格者がいらっしゃるので、その中から
の選出になるのではないかと思われます。会員数
の少ないクラブでは会長を複数回歴任するところ
もありますが、北クラブでは創立当初以外、会長
を複数回経験した方はいません。今年の東クラブ
の池田会長は、コロナ禍で１年間会長を全うして
いないという理由で2回目の会長をしております
が、それなら当会にもコロナで不完全燃焼の会長
さんが３人いらっしゃいますが…。
　私は会長選考会に出席したことがないので選考
基準は分かりませんがたぶん、出席率、在籍年数、
年齢、理事の経験数などを考慮して選出されるの
でないでしょうか。会長ノニミーが決まれば次に、
幹事・副会長と会員の皆様にお声がかかると思い
ますので快くお引き受け頂ける様お願いいたしま
す。
　最後に、ゴルフ同好会は今月28日の納会にて年
内の活動を終了いたしますが、当クラブには麻雀
同好会と銘酒同好会もありますのでご案内があり
ましたら、ぜひ参加をお願い致します。
　これで会長挨拶を終わります。
■ニコニコボックスの発表　  萩原敬一郎　副会長
10月のゴルフ例会　優勝しちゃいました。
　秋田谷文雄　会員
免許の更新で２０年ぶりにゴールドになりました。
　山本　　淳　会員
妻の誕生日、私の誕生日、結婚祝いありがとうご
ざいました、新聞に載りました。
　松原　光一　会員
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■点　鐘
■ロータリーソング（我等の生業）
■ゲスト紹介
　元米山記念奨学性　ムカングワ　メモリー　様

■会　食
■会長挨拶

石岡　幸雄　会　長

石岡　幸雄　会　長

　皆さんこんにちは、ひさしぶりです
ね。少しスピーチ書いて印刷したんで
すけど忘れちゃった。だけど携帯にも
う一度書いたので読みます。

　この半年は忙しく、簡単ではありませんでした。
しかしながら無事に卒業できたこと、卒業式に出
席して下さった萩原さんと娘さんに感謝したいと
おもいます。私は１週間後には日本を出発します。
在学中に経済的支援を提供してくれた皆さんに感
謝の意を表します。
　感謝の気を表すには、言葉だけでは足りません。
　皆さんが私を助けてくれた様に、私も他の人の
力になりたいと思います。またいつか皆さんにお
会いできる事を願っています。
　２年間ありがとうございました。

　

　



■プログラム　　  　十勝ロータリー奨学会委員会
 【　十勝ロータリー奨学会の今後について　】　

石岡　幸雄　会長
　十勝ロータリー奨学会については、私がR2年に
委員長を担当し、R3年に火ノ川会員、R4年が八戸
会員、そして本年度が一宮会員という流れで例会
でも3回、理事会でも何度も話し合ってまいりまし
た。北クラブの意思としては今すぐ奨学事業をや
めるのではなく、新たにお金を集めなくても３０
年以上は続くので検討はお願いしますという事で
した。
　今月3日に十勝ロータリー奨学会の理事会が開催
され幾つかの検討事項が出されすぐにその場で採
決されそうになったので、各クラブとも一度クラ
ブに持ち帰り、理事会で話し合ってから再度奨学
会の理事会を開いて欲しいとお願いしました。私
的にはたまたま選ばれた奨学会の理事や評議員が
クラブの意向も聞かず勝手に物事を決めるのはお
かしいと思います。
　まず最初に評議員の人数についてです。
　定款の規定で評議員は15名から18名となってい
ますが、本年7月に木戸会員がお亡くなりになり現
在14名となっております。このままでまずいので
北クラブから1名と、今後の欠員を考慮し、各クラ
ブから1名づつの計4名を増員して18名にする事に
なりました。
　先日の当クラブの理事会において、火ノ川会員
と中島会員を推薦する事となりました事をご報告
します。ただし以前から評議員15名と理事12名と
幹事3名の計30名は多すぎるという事も言われて
いたところを33名にするという事なので、今後は
定款を変更してでも人数を減らす事を検討してい
ただきたいと提言しておきました。

　次に集めるお金についてです。
　現状ではひとり５０００円で、３クラブ合わせ
ると年間７０万くらいになります。
　これについては東。音更の両クラブとも今後集
めない方向で賛同して頂ける様なので無事に解決
いたしました。ただ、十勝ロータリー奨学会は公
益財団法人なので、管轄する道の方で収入０の法
人には先が見込めないという理由で解散請求か
も？という意見もございましたので任意での寄付
金を集める事も検討しております。以前は５００
０円の他に任意でも寄付金を集めておりました。
　最後は奨学金の支給額についてです。
　以前は月３万円を3名を２年おきに募集し、２年
間支給してまいりましたが、現在は５万円を3名に
変更されております。今回この２年おきの募集を
毎年に変更してはという提案がありました。理由
は２年おきだと学校側の把握が難しいのと、ほと
んど全ての申請をしている荒木専務が大変だとい
う事です。当クラブの理事会に推し量りましたと
ころ、問題ないという事になりました。
　今後の十勝ロータリー奨学会の方向性を整理し
ますと、５０００円を集めないことと、募集を毎
年にする事でよほどの任意の寄付金がない限り、
やく１０年で奨学金事業は終結する予定です。
　先週もお話ししましたが、日本のロータリーク
ラブには外国人留学生の為の米山記念奨学会とい
うのもあります。十勝ロータリー奨学金も意義の
ある奨学金だと思いますが、昔のように銀行金利
がない今、３ロータリーのみで維持していくのは
難しいのではないかと思います。今後、道の方か
らどの様な指導がくるかわかりませんが、現状で
の報告とさせて頂きます。
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘 石岡　幸雄　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ベトナム人と働く上で知ってほしいこと」
　　　　　　　　　　　　　（国際奉仕委員会）
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発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／川端　正幸

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／長谷川道正　出席委員長


